

Paroisse de la Sainte Famille

Reprise des séances de caté dans la joie après les vacances de Noël.

La première séance de caté après les vacances de Noël s'est déroulée sous les meilleurs auspices grâce à la générosité d'une catéchiste qui a offert des galettes pour célébrer comme il se doit l'Épiphanie. Après avoir écouté la Parole et rappelé l'importance de cette fête et pour leur plus grand plaisir, les enfants les ont dégustées, celles-ci accompagnées d'un verre de jus d'orange, de quoi les motiver jusqu'aux prochaines vacances avec en ligne de mire le Carême, mais ça, c'est une autre histoire.

Merci à la jeune Lilou qui, par souci de rendre la salle propre, d'emblée, a présenté la poubelle aux enfants pour jeter serviettes et gobelets. Un bel exemple pour la jeunesse !

Remercions Dieu (et la bienfaitrice) pour ce bon moment de partage et d'amitié.

MF